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Ata da 50ª Sessão Ordinária, da 1ª Sessão Legislativa, da 16ª Legislatura 

ATA DA 50ª SESSÃO ORDINÁRIA 
DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

DA 16ª LEGISLATURA 
REALIZADA EM 05 DE SETEMBRO DE 2013 

DVD A50/2013 
 
Aos cinco dias do mês de setembro de dois mil e treze, no próprio do Legislativo, no 
Centro Cívico, é realizada a QUINQUAGÉSIMA SESSÃO ORDINÁRIA, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Sexta Legislatura, composta pelos Vereadores Ailton José 
de Lima (Ailton Lima) – 3º Secretário, Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio 
Santana Santos (Bahia) – Vice-Presidente, Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete 
Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do Gás), Aparecido Donizeti 
Pereira (Donizeti Pereira) – Presidente, Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) – 1ª Secretária, José Francisco de Araujo (José de Araujo), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz 
Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias), Marcos Rodrigues Pinchiari (Dr. Marcos 
Pinchiari), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de Castro (Ronaldo 
de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento 
Lôbo) – 2º Secretário, Tiago Nogueira (Tiago Nogueira), Antonio Rodrigues da Silva 
(Tonho Lagoa) e Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus), sob a presidência dos 
Vereadores Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Evilasio Santana Santos (Bahia) 
e Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) e secretariada pelos Vereadores Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Ivanildo Pereira Lôbo (Sargento Lôbo), Almir 
Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote) e Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite). Às 
quinze horas e vinte e oito minutos, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) declara aberta a sessão, “sob a proteção de Deus”, com a presença dos 
Vereadores Almir Roberto Cicote (Dr. Almir Cicote), Evilasio Santana Santos (Bahia), 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson Sardano), 
Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana), Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias), Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) e Antonio Rodrigues da Silva (Tonho 
Lagoa). APROVADA a Ata da 49ª Sessão Ordinária, realizada em 03 de setembro de 
2013. EXPEDIENTE EXTERNO: PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ (9167) 
Encaminha cópia dos Editais 31, 44 e 52 a 74/13 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO 
ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]; 2869/13 (9269) 
Encaminha PL 38/2013, que dispõe sobre a denominação do logradouro no Jardim Telles 
de Menezes, no Município de Santo André [À COMISSÃO DE JUSTIÇA]; 2870/13 (9270) 
Encaminha PL 39/2013, criando uma Zona Especial de Interesse Social, classe B – ZEIS-B 
[ÀS COMISSÕES DE JUSTIÇA E DESENVOLVIMENTO URBANO]; 2548/13 (9341) 
Resposta à Cota 21/13, referente ao PL 30/13 [CIENTE. JUNTE-SE AO PROCESSO]. 
PREFEITURA MUNICIPAL DE SANTO ANDRÉ / SECRETARIA DE EDUCAÇÃO (9257) 
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Convite para evento de assinatura do Aditivo de Convênio com as entidades filantrópicas, 
parceiras da Educação, a ser realizada no dia 13 de setembro do corrente ano, a partir das 
14 horas, no Auditório do Centro de Formação “Clarice Lispector”, sito na Rua Tirol n. 05, 
Vila Matarazzo [CIENTE. COM CÓPIA AOS SRS. VEREADORES]. CÂMARA MUNICIPAL 
DE DIADEMA (9256) Encaminha cópia do Requerimento n. 748/2013 [CIENTE. AO 
DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. VEREADORES]. 
MINISTÉRIO DA SAÚDE (9252 a 9255) Informa liberação de recursos financeiros 
[CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO DOS SRS. 
VEREADORES]. OAB SÃO PAULO / 38ª SUBSEÇÃO DE SANTO ANDRÉ (9205) 
Encaminha reclamação formulada pelo munícipe Wagner Aquino, em decorrência de 
barulhos excessivos na Alameda São Caetano e Rua das Figueiras [CIENTE. COM CÓPIA 
AOS SRS. VEREADORES]. SEMASA 21/13 (9258) Encaminha cópia do Edital de Pregão 
Presencial 53/2013 [CIENTE. AO DEPARTAMENTO ADMINISTRATIVO À DISPOSIÇÃO 
DOS SRS. VEREADORES]. EXPEDIENTE INTERNO: VEREADOR ALMIR ROBERTO 
CICOTE (DR. ALMIR CICOTE) 2876/13 (9287) Indicação para manutenção da rede de 
iluminação pública em toda extensão da Rua das Árvores, Bairro Sítio dos Vianas; 2877/13 
(9288) Indicação para vistoria e manutenção do pavimento junto à Rua Quênia, Jardim 
Cambui; 350/13 (9289) Indicação para limpeza da grelha de captação de águas pluviais 
localizada na esquina da Rua Leonardo da Vinci com a Avenida Capuava, Jardim Stetel; 
2878/13 (9290) Indicação para remoção de lixo e entulho acumulados junto ao passeio 
público da Rua Iguaçu e da Alameda Pororoca, Bairro Santa Maria; 122/13 (9291) 
Indicação para manutenção da rede de iluminação pública em toda extensão da Rua da 
Grota, Bairro Sítio dos Vianas [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) registra a presença do Presidente do 
Sindicato dos Metalúrgicos de Santo André e solicita autorização ao Plenário para passar-
lhe a palavra, para falar acerca do Monumento ao Trabalhador, que será instalado no Paço 
Municipal, sendo aprovada sua solicitação. O SR. CÍCERO MARTINHA – Inicia reiterando 
o compromisso do Sindicato dos Metalúrgicos com esta Casa e lembra quantas vezes 
muitos companheiros de luta precisaram se refugiar nesta Casa, a fim de se proteger da 
polícia que cumpria ordem dos mandantes do regime opressivo. Comenta que no regime 
democrático existem três poderes: Executivo, Legislativo e Judiciário. Cita que o 
Legislativo sempre o encantou, em virtude da dificuldade que é buscar voto na cidade, bem 
como executar seu mandato com dignidade, atendendo aos que mais precisam. Pede 
desculpas publicamente por não ter informado esta Casa acerca do projeto de Tomie 
Ohtake, pois foi discutido na Secretaria de Cultura, em fevereiro, e preparou material a ser 
entregue aos Vereadores para que possam apreciar a importância e o porquê dessa obra, 
a qual será doada à Prefeitura de Santo André pelo Sindicato dos Metalúrgicos, em sua 
maioria, com apoio da CNM/CUT – Confederação Nacional dos Trabalhadores 
Metalúrgicos e de outros sindicatos que também contribuirão para essa obra, tanto em 
termos de arquitetura, como execução da obra. Ressalta que o que ensejou esse 
monumento foi o fato de a cidade ter 27 monumentos e nenhum deles em homenagem aos 
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trabalhadores. Faz breve relato sobre o currículo de Tomie Ohtake, a qual completará 100 
anos, no dia 21 de novembro, e, pelo grau de sensibilidade que tem, procurou com esse 
monumento infinito dar um toque de contornos de suavidade para a categoria metalúrgica, 
pois considera que o metalúrgico não seja aquela coisa bruta que muitas vezes se 
imagina. Apresenta maquete do monumento, que terá 12 metros de altura e 15 toneladas 
de aço especial, que não terá cunho partidário, pois as cores foram escolhidas pela própria 
artista plástica. Finaliza dizendo que conta com o apoio de todos, no dia 29, a partir das 
10:00h. Prossegue a leitura do Expediente: VEREADOR EVILASIO SANTANA SANTOS 
(BAHIA) 2195/13 (9302) Requerimento de documentos e informações sobre a falta de 
manutenção nas dependências internas do Hospital da Mulher, localizado na Rua América 
do Sul nº 285, Parque Novo Oratório; 2882/13 (9303) Indicação para tapar buracos 
existentes em frente ao nº 228 da Rua Hitita com a Rua Alabama, Parque Novo Oratório; 
227/13 (9304) Indicação para poda da árvore localizada em frente ao nº 1893 da Rua 
Oratório, Parque das Nações [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADORA 
ELISABETE TONOBOHN SIRAQUE (PROFª BETE TONOBOHN SIRAQUE) 2790/13 
(9297) Requerimento de cancelamento da Sessão Solene em homenagem aos 10 anos de 
criação dos CESAs; 989/13 (9298) Indicação para o asfaltamento da Rua Jorge Tibiriçá, 
Jardim Utinga; 1639/13 (9299) Indicação para instalação de placas de sinalização de 
trânsito na Rua Mandaguari e toda a sua extensão, Parque Jaçatuba; 617/13 (9300) 
Indicação para limpeza do terreno, manutenção e pintura do playground localizado na 
Praça 02 de Julho, Vila Lucinda; 757/13 (9301) Indicação para melhoramentos na Unidade 
de Saúde da Vila Lucinda [JUSTIFICADAS as proposituras pela autora]. Pela ordem, o 
Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) solicita a retirada do Protocolo 
7963, PDL de sua autoria, pendente de parecer, sendo deferido pelo Presidente. O 
Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) informa aos Vereadores que as 
alterações de data de sessão solene ou outras alterações poderão ser feitas através de 
emenda ao projeto, sem necessariamente retirá-los. Prossegue a leitura do Expediente: 
VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 2889/13 (9320) 
Indicação para efetuar parcerias com entidades de ensino e órgãos de classe para a 
realização dos cursos de motofrentistas e mototaxistas ministrados aos motoboys do 
Município; 1381/13 (9321) Requerimento de informações sobre o protocolado de nº 
2.844/13, Proc. nº 14.967/2013-1, sobre a instalação de um semáforo nos cruzamento das 
ruas Amoritas, Avenida Aclimação, Avenida Áurea e Rua Aqueronte, Jardim do Estádio; 
551/13 (9322) Indicação para restauração do asfalto em toda extensão da Rua Carijós; 
2890/13 (9323) Indicação para instalação de uma rotatória sinalizada entre as ruas 
Coimbra e Miguel Couto, Vila Pires [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. 
VEREADOR EDSON DE JESUS SARDANO (EDSON SARDANO) 2879/13 (9292) 
Indicação para mais fiscalização na rede de fiação elétrica, cabos de operadores de 
telefonia e TV a cabo, que estejam soltos ou caídos sobre a via pública; 2880/13 (9293) 
Indicação para canalização do córrego existente na Rua José Pezzolo, Vila Eldízia; 870/13 
(9294) Indicação para instalação de rede de iluminação pública na Rua Odilon Conceição, 
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entre as ruas Ilha Bela e Olavo Bilac, Vila Aquilino; 2872/13 (9295) Indicação para 
designação de vigilância e segurança patrimonial nas creches próprias e conveniadas do 
Município; 2881/13 (9296) Requerimento de informações referentes ao número de leitos de 
internação existente nas unidades de saúde do Município, bem como a quantidade de 
médicos, discriminados por especialidade, que estão disponíveis para atendimento da 
população [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR EDUARDO 
MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 952/13 (9351) Indicação para o total 
recapeamento da Rua Joanópolis, Jardim Alvorada; 2062/13 (9352) Indicação para 
urbanização da viela localizada entre as ruas Otávio Cândido e Lavínia, Jardim Las Vegas; 
565/13 (9353) Indicação para que o Shopping Lar cumpra as diretrizes de mitigação de 
impacto e providencie a instalação de semáforo para pedestres entre o trecho que 
compreende o prédio da Justiça Federal e o Centro Empresarial Pereira Barreto, Vila Apiai; 
2898/13 (9354) Indicação para urbanização da Travessa da Felicidade, situada entre as 
ruas Carlos Chagas e Piramboia, Jardim Estela; 2258/13 (9355) Requerimento ao 
Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de reforço nas rondas ostensivas no Jardim 
das Maravilhas [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O 
SR. EVILASIO SANTANA SANTOS (BAHIA). Prossegue a leitura do Expediente: 
VEREADORA ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA) 65/13 
(9282) Indicação para manutenção e limpeza da praça localizada entre as ruas Petrogrado 
e Cuzco, Jardim Santo Alberto; 2875/13 (9283) Indicação para manutenção na rede de 
água e esgoto da Rua Sargento Silvio Delmar Hollemback, Bairro Centreville; 473/13 
(9284) Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de policiamento 
intensivo na Avenida Itamarati e imediações, Bairro Jaçatuba; 2303/13 (9285) 
Requerimento ao Comandante do 10º Batalhão de Polícia Militar de policiamento intensivo 
nas ruas Baleares e Cerquilho, Vila Linda; 1348/13 (9286) Requerimento ao Comandante 
do 10º Batalhão de Polícia Militar de policiamento intensivo na Avenida Sapopemba e 
imediações. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) 2891/13 (9326) Indicação para revitalização de vielas localizadas na 
Avenida Sorocaba, Jardim Sorocaba; 106/13 (9327) Indicação para que sejam tapados 
buracos em toda extensão da Rua Chambré, Vila Progresso; 2681/13 (9328) Indicação 
para tapar buracos no início da Avenida Nestor de Barros, altura da Praça Amaral, Jardim 
Ana Maria. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO FILHO – 
MONTORINHO) E DIVERSOS VEREADORES 2548/13 (9325) Emenda Modificativa ao 
artigo 10 do PL nº 30/13, que altera a política de cobrança da Administração Pública 
Municipal [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]. VEREADOR LUIZ ALBERTO FERREIRA DE 
ARAUJO (LUIZ ALBERTO) 535/13 (9305) Indicação para implantar uma lombada na Rua 
Domênico Garófalo, Jardim Las Vegas [JUSTIFICADA pelo autor]. VEREADOR LUIZ 
ALBERTO FERREIRA DE ARAUJO (LUIZ ALBERTO) E DIVERSOS VEREADORES 
2896/13 (9342) PR nº 13/2013 que visa a instituir a Comissão de Assuntos Relevantes 
destinada a estudar e elucidar todas as questões envolvendo a Lei nº 9.439/2012, que 
dispõe sobre a cobrança de taxa de coleta, remoção e destinação de resíduos sólidos no 
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Município, e a Lei nº 9.480/2013, que concede desconto aos aposentados e pensionistas à 
referida taxa, e dá outras providências [JUSTIFICADO pelo Vereador Luiz Alberto Ferreira 
de Araujo (Luiz Alberto)]. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ 
ZACARIAS) 1307/13 (9329) Indicação para revitalização em toda a extensão da Avenida 
Prestes Maia; 300/13 (9330) Indicação para reforma da ponte para pedestres sobre o 
Ribeirão dos Meninos; 556/13 (9331) Indicação para sinalização e instalação de redutor de 
velocidade na Rua Álvaro Annes, Bairro Santa Maria; 1548/13 (9332) Requerimento de 
informações concernentes à inclusão dos alunos com necessidades especiais às escolas 
públicas convencionais; 73/13 (9340) Indicação para dedetização e desratização às 
margens do córrego da Avenida Camilo Castelo Branco, Vila Sacadura Cabral 
[JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO 
FILHO (LUIZ ZACARIAS) E DIVERSOS VEREADORES 2548/13 (9333) Emenda 
Modificativa ao art. 17 do PL 30, de 2013, que dispõe sobre o programa de Recuperação 
Extraordinária de Créditos Fazendários – Recref [ÀS COMISSÕES DE ORIGEM]; 2548/13 
(9334) Emenda Modificativa ao art. 16 do PL 30, de 2013, que dispõe sobre o Programa de 
Recuperação Extraordinária de Créditos Fazendários – Recref [ÀS COMISSÕES DE 
ORIGEM] [JUSTIFICADAS as proposituras pelo Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias)]. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) 
2893/13 (9336) Indicação para serviços de recuperação asfáltica na Rua Paraíba, Bairro 
Cidade São Jorge; 2894/13 (9337) Requerimento à Eletropaulo de substituição do poste de 
iluminação pública da Rua Farsália, Jardim das Maravilhas; 997/13 (9338) Indicação para 
serviços de limpeza e capinação no terreno localizado à Rua Clara, Bairro Camilópolis; 
2895/13 (9339) Indicação para serviços de recuperação asfáltica na Rua Sarapui, Parque 
João Ramalho [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR RONALDO DE 
CASTRO (RONALDO DE CASTRO) E DIVERSOS VEREADORES 2892/13 (9335) PR nº 
12/2013 alterando a redação do artigo 104 e do §4º do mesmo artigo da Resolução nº 02, 
de 1981, Regimento Interno [JUSTIFICADO pelo Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de 
Castro)]. VEREADOR GERALDO APARECIDO JULIANO (SARGENTO JULIANO) 
2529/13 (9277) Indicação para colocação de placa proibindo o estacionamento e a 
remoção do ponto de ônibus na Avenida Capitão Mário Toledo de Camargo, ao lado do 
Supermercado Supremo, Jardim Santo André; 2431/13 (9278) Indicação para enviar 
técnicos do Semasa para vistoria na Rua Rio Madeira, no trecho entre os nºs 181 e 183, 
Parque Miami; 1861/13 (9279) Indicação para pintura da sinalização de solo, pintura das 
faixas de pedestre, lombadas em toda extensão da Rua Diadema, Bairro Cidade São 
Jorge; 2873/13 (9280) Indicação para colocação de sinalização para coibir a velocidade de 
veículos na Rua Asa Branca, Jardim Alzira Franco; 2874/13 (9281) Indicação para 
instalação de torneiras com temporizador de vazão em todos os órgãos públicos 
municipais. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO LÔBO) 379/13 (9316) 
Indicação para urgente conserto do asfalto na Avenida João Ramalho, em frente ao nº 283, 
Vila Assunção; 2888/13 (9317) Indicação para instalação de mais um poste de iluminação 
pública na Rua Nice, travessa da Rua Milão, Vila Metalúrgica; 95/13 (9318) Indicação para 
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conclusão do projeto de revitalização da Praça Rui Barbosa Bairro Santa Terezinha; 
324/13 (9319) Indicação para conserto do asfalto em frente ao nº 359 da Rua Taubaté, 
Bairro Camilópolis [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR FRANCISCO 
DUARTE DE LIMA (ALEMÃO DUARTE) 1980/13 (9311) Indicação para instalação de 
iluminação pública nas vielas do Núcleo Maracanã, localizado no final da Rua Cândido 
Ferreira, Bairro Condomínio Maracanã; 1980/13 (9312) Indicação para reparos nas 
escadarias das vielas do Núcleo Maracanã, localizado no final da Rua Cândido Ferreira, 
Bairro Condomínio Maracanã; 1980/13 (9313) Indicação para limpeza pública em todas as 
vielas pertencentes ao Núcleo Maracanã, localizado no final da Rua cândido Ferreira, 
Bairro condomínio Maracanã; 2886/13 (9314) Indicação para construção de rampa de 
acessibilidade para cadeirantes nos cruzamentos da Rua das Hortências com as ruas 
Maringá e Francisco Ferreira, Vila Helena; 2887/13 (9315) Requerimento de cópia do 
Processo PSA nº 58.118/2010-7, nos termos do art. 58, inciso XXVIII da Lei Orgânica do 
Município [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) 1619/13 (9271) Indicação para substituição da 
placa indicativa de trânsito na Rua Otávio Marques, Vila Alzira; 2871/13 (9272) Indicação 
para manutenção na Rua dos Descampados, Jardim Santo André; 2872/13 (9273) 
Requerimento de informações sobre falta de segurança nas unidades de ensino do 
Município; 2821/13 (9274) Requerimento com abaixo-assinado dos moradores da Rua 
Eneida, Vila Suíça, que solicitam instalação de redutores de velocidade e sinalização 
vertical e horizontal naquela rua; 1610/13 (9275) Indicação para afixação de placa de 
identificação de logradouro e CEP da Rua Aníbal Freire, Vila Alzira [JUSTIFICADAS as 
proposituras pelo autor]. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE 
JESUS) 2883/13 (9306) Requerimento de imediata regularização e liberação de 
pagamentos referentes ao Termo de Convênio nº 022/2012, firmado entre o Município de 
Santo André e a Associação Methodo Especiais – AME para os fins que especifica; 
2884/13 (9307) Indicação para urbanização da viela Antonio Fagundes, Jardim dos 
Ciprestes; 2885/13 (9308) Indicação para implantação de serviços de transporte de 
munícipes portadores de necessidades especiais que praticam atividades esportivas em 
centro públicos do Município; 372/13 (9309) Indicação para vistoria técnica em sistema de 
esgoto, localizado no final da Rua 1º de Dezembro, Bairro Vista Alegre (Morro do Kibon), 
que vise a incrementar ações emergenciais naquele local; 2260/13 (9310) Requerimento 
com abaixo-assinado de moradores da Vila Guiomar, que pedem a remoção de lixo e 
entulhos e a reconstrução de passeio público, ao lado do Viaduto Engenheiro Luiz Meira, 
localizado no entroncamento da Avenida Prestes Maia com Rua Machado de Assis, Bairro 
Sacadura Cabral [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) 922/13 (9343) Indicação para poda da árvore 
localizada na Rua Cartagena, em frente ao nº 61, Vila Metalúrgica; 1690/13 (9344) 
Requerimento ao Superintendente do Semasa de vistoria e análise técnica em vazamento 
de água na Rua Espírito Santo, em frente aos nºs 254/245, Bairro Cidade São Jorge; 
105/13 (9345) Indicação para tapar buraco existente na Rua Giovani Gronchi, em frente ao 
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nº 186, Jardim Ipanema; 2897/13 (9347) Indicação para capinação e limpeza do terreno 
localizado na Rua Rio Mearim, em frente à Paróquia Nossa Senhora de Guadalupe, Jardim 
Riviera; 1087/13 (9348) Indicação para tapar buracos na Rua Somália, Parque Novo 
Oratório [JUSTIFICADAS as proposituras pelo autor]. ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. 
APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). Pela ordem, a Vereadora 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) invoca o art. 94, do Regimento 
Interno, e passa a palavra ao Vereador Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite) 
que esclarece que não disse, em nenhum momento, que o setor da saúde da cidade está 
bom, mas, sim, que está ruim e precisa melhorar muito; todavia, vê algumas ações que 
apontam ao menos para uma perspectiva de melhora, no futuro. Compromete-se a 
trabalhar para isso. Diz que não vê problemas em receber críticas, pois é assim que se 
cresce. Observa que apesar dos problemas ainda enfrentados, a Secretaria da Saúde está 
buscando melhorar. Continuando, lembra ato público, realizado na semana passada, em 
Brasília, em prol de um debate acerca da reforma política, democrática, e por eleições 
limpas, quiçá já em 2014. Considera razoável um dos temas importantes trazidos nessa 
manifestação, que é o de afastar o poder econômico das eleições, assim como o 
fortalecimento dos partidos políticos e a melhora da qualidade das pessoas que participam 
da vida política. Após a leitura, as Indicações foram encaminhadas e o Projeto de 
Resolução e os Requerimentos foram destinados para o final da Ordem do Dia. Às 
17h25min, passa-se ao GRANDE EXPEDIENTE [PV PRP PTB PDT DEM PSB PRB 
PMDB PT PTdoB]. ASSUME A PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE 
SANTANA (ELIAN SANTANA). JUSTIFICADA a ausência do Vereador Marcos Rodrigues 
Pinchiari (Dr. Marcos Pinchiari), por motivo de força maior. VEREADOR APARECIDO 
DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA) – Com relação à reforma política acredita que, 
além da reforma tributária e do sistema penal, sua preocupação é que se coloque o debate 
apenas com relação ao financiamento, pois, algumas empresas já são proibidas de fazer 
doações de campanha, inclusive àquelas que prestam serviço público. Manifesta 
preocupação com o fato de que, além do financiamento público, as empresas continuem, 
por fora, financiando as campanhas que lhes forem interessantes. Considera que a 
corrupção de qualquer governo começa na campanha eleitoral. ASSUME A PRESIDÊNCIA 
O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI PEREIRA). VEREADOR ANTONIO 
RODRIGUES DA SILVA (TONHO LAGOA) – Lembra que na última sessão usou a tribuna 
para fazer reclamações referentes ao Departamento de Trânsito e comenta que na 
presente sessão apresentou três proposituras referentes também a esse setor. Cita que 
seus pedidos têm sido atendidos pela SOSP, pelo Semasa e pela Secretaria de Habitação, 
inclusive referente à regularização fundiária. Todavia, tem 15 proposituras dirigidas ao 
Departamento de Trânsito e, até agora, não recebeu nenhuma resposta. Espera que 
referido departamento desperte e percorra a cidade, a fim de constatar os problemas 
enfrentados pela população. Registra que nunca concordou e continua discordando com o 
pagamento de aluguel abusivo, quando na cidade existem áreas em que se pode construir 
um prédio para abrigar a SOSP. Espera que providências sejam tomadas a fim de que isso 
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não mais ocorra, pois, em quatro anos R$6,528 milhões foram gastos em aluguel do 
prédio, montante suficiente para construir um prédio. VEREADOR EDSON DE JESUS 
SARDANO (EDSON SARDANO) – Cumprimenta o Vereador Tonho Lagoa pela sua 
exposição e considera essa questão do aluguel extremamente importante, pois o aluguel 
de um imóvel no Bairro Jardim custa caro e o dinheiro sai do bolso do contribuinte. 
Entende que o aluguel é uma forma de a Prefeitura desenvolver as regiões mais carentes, 
razão pela qual sugere seja alugado imóvel em um lugar mais simples e, assim, levar 
progresso para esses lugares. Continuando, explica, em particular, ao Vereador Eduardo 
Leite, que a Prefeitura, há muitos anos, não gasta combustível com a Polícia Militar, pois 
tem fonte própria de abastecimento, nem usa manutenção da Prefeitura. Deixa claro que a 
Prefeitura apenas arca com o valor do aluguel, embora o orador já tenha indicado um 
terreno da municipalidade, no Bairro Campestre, abandonado, que poderia ser destinado 
para esse fim. Assevera que as motos distribuídas à Polícia é um projeto iniciado no 
Governo Aidan, assim como as câmaras, dentre outras coisas. Referindo-se ao Semasa, 
comenta que munícipe teve problema ambiental com seu comércio e recebeu uma 
atribuição, que considerou abusiva, recorreu da decisão, o que resultou em mais 
atribuições ainda. Finaliza solicitando seja revista essa situação abusiva. O Presidente 
Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) lembra que as praças são de competência do 
DPAV. VEREADOR LUIZ ZACARIAS DE ARAUJO FILHO (LUIZ ZACARIAS) – Registra 
que praticamente 90% dos leitos hospitalares entregues pelo Governo atual foram feitos 
pela Administração Aidan, bem como as casas do Bairro Jardim Alzira Franco. Em 
seguida, fala que na gestão passada tinha projeto na Casa do Estatuto de Idoso, o qual foi 
retirado pelo Governo atual para análise; reitera seu pedido ao Executivo para reenviar à 
Câmara. Coloca, ainda, que através de conversas com integrantes do Conseg decidiu 
realizar na Casa fórum para debater a situação da segurança na Cidade de Santo André, 
com a presença de entidades ligadas à questão no âmbito municipal e estadual. Salienta 
que houve Audiência Pública da Guarda Municipal e o Governo ainda não encaminhou a 
esta Casa o Estatuto da categoria que se encontra desmotivada pela falta de 
equipamentos de trabalho e de melhorias salariais. Enfim, fala que após mobilização dos 
moradores do Bairro Sacadura Cabral o Semasa está reestudando a questão da falta de 
água naquela região. VEREADOR COSMO RODRIGUES CARDOSO (COSMO DO GÁS) 
– Fala que tem problemas no Posto da Família do Sítio dos Vianas, o Prefeito várias vezes 
falou que inauguraria até outubro, só que as obras estão paradas e a população está 
cobrando nas ruas e os moradores querem que o prometido espaço passe a funcionar o 
mais rápido possível. Acerca da segurança, fala que a mídia tem de ter cuidado para não 
desclassificar os policiais militares e civis, sendo que alguns meios de comunicação falam 
mal do processo das UPPs no Rio de Janeiro. Finaliza dizendo que ficou claro para a 
população do Brasil que muitos manifestantes que promoveram vandalismo nos dias de 
protestos pelo país são bandidos. VEREADOR IVANILDO PEREIRA LÔBO (SARGENTO 
LÔBO) – Concorda que a saúde na região do Vereador Cosmo do Gás é bem precária. 
Em seguida, fala que para solucionar questões envolvendo a segurança necessita de boa 
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vontade, de ação sem hipocrisia, pois hoje as pessoas têm a sensação que estão vivendo 
momento de guerra, e, quando são roubadas, nem querem ir à delegacia fazer boletim de 
ocorrência, porque não acreditam em punição para bandidos. Finaliza solicitando suporte 
para que a Guarda Municipal desenvolva seu trabalho, bem como a volta do ROMU para 
fazer patrulhamento no entorno das EMEIS e das praças frequentadas pelos usuários de 
drogas. VEREADOR ANTONIO DE JESUS BARBOSA (TONINHO DE JESUS) – Fala que 
a saúde está um caos na cidade, mas falta força de vontade para economizar em outros 
setores, como é o caso de notícia veiculada em jornal que o orçamento do Consórcio será 
acrescido em 213%, para 2014. Em seguida, salienta que a entidade não tem ação 
específica no município, mas que recebeu R$6 milhões neste ano e, para o próximo ano, 
terá R$19 milhões que serão usados somente em reuniões, portanto, solicita que os 
Vereadores das sete cidades façam uma fiscalização determinante nesse orçamento de 
2014. VEREADOR EVILÁSIO SANTANA SANTOS (BAHIA) – Primeiramente solicita ao 
Prefeito que reverta a questão do aluguel do prédio no Centro para o funcionamento da 
Secretaria de Educação, que custará R$136 mil por mês, sendo que a referida Secretaria 
poderia funcionar em bairros mais afastados com o custo do aluguel menor; considera que 
cometendo esses excessos faltará verba para a  saúde. Fala ainda que na gestão passada 
foi contra a SOSP alugar o prédio para funcionamento do que passaria a ser chamado 
Poupatempo da Saúde, que nada mais é que o AME do Governo do Estado. Finaliza 
dizendo que a cidade precisa de hospitais, pois o povo andreense tem o direito de ter uma 
saúde melhor. VEREADOR RONALDO DE CASTRO (RONALDO DE CASTRO) – 
Primeiramente fala que há necessidade de mudar o Regimento Interno no que tange à 
suspensão da sessão por 30 minutos, pois esse tempo não é suficiente para discussão dos 
Vereadores acerca de questões importantes para o município; todavia, lembra que a 
população não quer a sessão suspensa sem poder ter acesso às discussões que os 
Vereadores fazem acerca de matérias que são de interesses do munícipe, portanto, 
salienta necessidade de adequar o Regimento aos dias atuais, pois considera que já está 
ultrapassado. VEREADOR EDUARDO MARCHIORI LEITE DA SILVA (EDUARDO LEITE) 
– Concorda com o Vereador Bahia de que o aluguel pago no prédio em que está instalada 
a SOSP é muito alto, mas lembra que esta Secretaria funcionava no prédio em que, 
atualmente, está instalado o Ambulatório Médico de Especialidades. Salienta que o 
referido AME fora chamado equivocadamente de Poupatempo da Saúde pelo ex-prefeito 
Dr. Aidan, o qual poderia ter disponibilizado outro terreno. Apresenta alguns projetos que 
foram implantados pelo atual Prefeito, tais como: o bilhete único, passarela da Av. Prestes 
Maia, construção de uma nova estação de água, aumento do valor do aluguel social, ações 
para implantação da Cidade Digital, reforma do Estádio Bruno José Daniel, construção de 
dois CÉUs, entre outros. VEREADOR JOSÉ MONTORO FILHO (JOSÉ MONTORO 
FILHO – MONTORINHO) – Diz que tem percebido um clima tenso entre os Vereadores e o 
Governo. Fala de sugestão para criar uma agenda e agilizar os atendimentos médicos de 
pessoas que aguardam há muito tempo, mas será preciso vontade política para tal atitude. 
Acerca do tema da segurança pública, sugere audiência pública com a Secretaria de 
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Segurança Pública do Estado de São Paulo. Reclama de obra parada no 31º Batalhão. 
Cita a Cidade de Sorocaba em que há o dobro de delegacias, apesar de menos habitantes 
e que desde seu primeiro mandato luta pela construção do 7º DP, tendo sido desmotivado 
por um delegado de polícia à época. Critica ainda ideia de terceirizar o atendimento 190, 
que já está bastante precário atualmente. Pela ordem, o Vereador Edson de Jesus 
Sardano (Edson Sardano) invoca o art. 94, do Regimento Interno, e concorda com as 
palavras do Vereador Montorinho quanto à necessidade de revisões na questão da 
segurança pública na cidade. Quanto à terceirização do atendimento 190, explica que esse 
serviço pode ser feito por outras pessoas porque sempre contará com a supervisão de um 
sargento, sendo um serviço totalmente informatizado, digitalizado e de excelência. Acredita 
que essa medida vise a disponibilizar os policiais para prestar os atendimentos na rua. 
Defende que a segurança pública é responsabilidade de todos e, atualmente, há muitos 
terrenos baldios que poderiam ser usados pela Prefeitura para a instalação de delegacias. 
Diz ainda que a guarda municipal tem muito potencial para zelar pela segurança e realizar 
policiamento ostensivo, desde que tenha melhores salários e equipamentos. ASSUME A 
PRESIDÊNCIA A SRA. ELIAN SARAIVA BARBOSA DE SANTANA (ELIAN SANTANA). 
Pela ordem, o Vereador Antonio de Jesus Barbosa (Toninho de Jesus) invoca o art. 94, do 
Regimento Interno, e passa a palavra ao Vereador Evilasio Santana Santos (Bahia) que 
parabeniza o Vereador Ronaldo de Castro pelo projeto de resolução apresentado, que 
altera a redação do art. 104, o qual proibirá a suspensão dos trabalhos nesta Casa, exceto 
quando da presença do Chefe do Poder Executivo Municipal e autoridades dos entes 
políticos estadual e federal, o que permitirá aos munícipes acompanhar melhor os 
trabalhos dos Vereadores. Coloca-se à disposição para discutir a Ordem do Dia antes do 
início das sessões e pede maior disponibilidade dos demais Vereadores, para melhor 
utilização do horário em que a sessão é televisionada, já que gera um custo altíssimo. 
Finaliza dizendo que acredita na promessa do Prefeito Carlos Grana de construção do 
hospital na cidade. Pela ordem, o Vereador Ronaldo de Castro (Ronaldo de Castro) invoca 
o art. 94, do Regimento Interno, e agradece o apoio do Vereador Bahia no seu projeto, 
porque muitas pessoas esperam pelo retorno após a suspensão solicitada por trinta 
minutos, período esse que nunca é respeitado. Discorda ainda do atraso que tem ocorrido 
para o início das sessões solenes. Pela ordem, o Vereador Roberto Alves Rautenberg 
(Roberto Rautenberg) requer a retirada da Emenda Aditiva protocolo 7966, referente ao 
PL 30/13, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. Às 18h37min, passa-se à ORDEM 
DO DIA com a presença dos Vereadores Evilasio Santana Santos (Bahia), Elisabete 
Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque), Cosmo Rodrigues Cardoso (Cosmo do 
Gás), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira), Edson de Jesus Sardano (Edson 
Sardano), Eduardo Marchiori Leite da Silva (Eduardo Leite), Elian Saraiva Barbosa de 
Santana (Elian Santana), Luiz Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto), Luiz Zacarias de 
Araujo Filho (Luiz Zacarias), Roberto Alves Rautenberg (Roberto Rautenberg), Ronaldo de 
Castro (Ronaldo de Castro), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), Ivanildo Pereira 
Lôbo (Sargento Lôbo), Francisco Duarte de Lima (Alemão Duarte) e Antonio de Jesus 
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Barbosa (Toninho de Jesus). Pela ordem, o Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento 
Juliano) requer a suspensão dos trabalhos, por 15 minutos, para reunião dos Srs. 
Vereadores acerca do Item 1º, tendo-se manifestado os Vereadores: Evilasio Santana 
Santos (Bahia), Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano), José Montoro Filho 
(José Montoro Filho – Montorinho), Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira) e 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque). Pela ordem, a Vereadora 
Elisabete Tonobohn Siraque (Profª Bete Tonobohn Siraque) sugere o adiamento do Item 
1º por uma sessão, tendo se manifestado os Vereadores: Luiz Zacarias de Araujo Filho 
(Luiz Zacarias) e Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti Pereira). Pela ordem, o Vereador 
Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano) retira seu requerimento de suspensão dos 
trabalhos e requer o adiamento do Item 1º, por uma sessão, e dos Itens 2º, 3º, 4º, 5º, 6º e 
8º, por duas sessões, sendo aprovada pelo Plenário sua solicitação. Pela ordem, o 
Vereador José Montoro Filho (José Montoro Filho – Montorinho) solicita que assessoria 
providencie cópia das emendas para os vereadores utilizarem na reunião, a ser realizada 
na próxima segunda-feira. Solicita, ainda, a retirada das Emendas de protocolo 8130, 
8133, 8134, 8132, 9144, 9145, sendo deferida a retirada pelo Presidente. Pela ordem, o 
Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz Zacarias) solicita seja definido dia e horário 
para a realização da reunião. A Presidente Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) sugere seja a reunião realizada na segunda-feira, às 14:00h, sendo aprovada 
pelo Plenário sua sugestão. Pela ordem, o Vereador Luiz Zacarias de Araujo Filho (Luiz 
Zacarias) solicita também seja convidado um representante da Secretaria, caso seja 
necessário dirimir algumas dúvidas. A Presidente Elian Saraiva Barbosa de Santana (Elian 
Santana) informa que o Secretário Tiago Nogueira encontra-se presente e aceitou a 
solicitação do Vereador Zacarias. JUSTIFICADA a ausência do Vereador Ailton José de 
Lima (Ailton Lima), por motivos particulares. ITEM 1º - SEGUNDA discussão e votação do 
PROJETO DE LEI 30/13, protocolo 007659, encaminhado pelo Executivo Municipal, que 
altera a política de cobrança da Administração Pública Municipal, autorizando o não 
ajuizamento de ações ou execuções fiscais de débitos considerados de pequeno valor, de 
natureza tributária e não tributária, a realização de protesto extrajudicial, altera dispositivos 
da lei geral de parcelamento de créditos tributários e dá outras providências. As Comissões 
de Justiça e de Finanças apresentaram o Parecer n. 11/13 opinando pela sua aprovação. 
Apresentadas Emendas Aditivas, protocolos 007966 e 008788, Modificativas, protocolos 
008128, 008130, 008131, 008132, 008133, 008134, 008136, 008137, 008138, 008712, 
008713, 009144 e 009145, e Supressiva, protocolo 008135. PROCESSO N. 2.548/13 - 
quorum: M.A. [ADIADO POR UMA SESSÃO, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 2º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO 
DE LEI 10/12, protocolo 002090, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre 
as ocupações dos imóveis de que trata a Seção II do Capítulo I, do Título VI da Lei nº 
9.018, de 21 de dezembro de 2007. As Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano apresentaram o Parecer n. 03/12 opinando pela sua aprovação. 
Encaminhada Mensagem Aditiva, protocolo 000641. PROCESSO N. 1.575/06 - quorum: 
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2/3 [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano)] ITEM 3º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI 22/12, protocolo 005550, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a 
concessão de jazigos nos cemitérios de Santo André. As Comissões de Justiça, de 
Finanças, de Desenvolvimento Urbano e de Cidadania apresentaram o Parecer n. 01/12 
opinando pela sua aprovação. Encaminhada Mensagem Aditiva, protocolo 000655. 
Apresentadas Emenda Aditiva, protocolo 003842 e Emendas Modificativas, protocolos 
005150, 005613, 005614 e 005615. PROCESSO N. 816/12 - quorum: 2/3 [ADIADO POR 
DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] 
ITEM 4º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE LEI 24/13, protocolo 
006110, encaminhado pelo Executivo Municipal, que dispõe sobre a nova estrutura de 
cargos em comissão da Administração Pública Direta de Santo André. Pendente de 
parecer das Comissões de Justiça e de Finanças. PROCESSO N. 1.650/12 - quorum: 
M.A. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano)] ITEM 5º - PRIMEIRA discussão adiada e votação do PROJETO DE 
LEI CM 37/13, protocolo 004272, de autoria do Vereador Alemão Duarte, que dispõe sobre 
a instituição do Dia Municipal de Doação Voluntária de Sangue. Pendente de parecer das 
Comissões de Justiça e de Saúde. Apresentada Emenda Modificativa, protocolo 005873. 
PROCESSO N. 2.770/09 - quorum: m.s. [ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do 
Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 6º - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI 25/13, protocolo 006871, encaminhado pelo Executivo 
Municipal, que autoriza o município de Santo André a celebrar permuta de bem imóvel com 
particular. Pendente de parecer das Comissões de Justiça, de Finanças e de 
Desenvolvimento Urbano. PROCESSO N. 2.459/13 - quorum: 2/3 [ADIADO POR DUAS 
SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano (Sargento Juliano)] ITEM 7º - 
PRIMEIRA discussão e votação do PROJETO DE LEI CM 45/13, protocolo 005005, de 
autoria dos Vereadores Sargento Juliano e Ronaldo de Castro, que institui no Município de 
Santo André o Dia do Cobrador do Transporte Coletivo, a ser comemorado no dia 26 de 
julho. A Comissão de Justiça apresentou o Parecer n. 48/13 opinando pela sua aprovação. 
PROCESSO N. 726/12 - quorum: m.s. [APROVADO] ITEM 8º - PRIMEIRA discussão e 
votação do PROJETO DE LEI CM 46/13, protocolo 005006, de autoria do Vereador 
Sargento Juliano, que denomina a área localizada na Estrada Cata Preta, entre os 
números 810 e 850, no Parque João Ramalho de Praça Inspetor Paulo Maciel Mesquita. 
Pendente de parecer da Comissão de Justiça. PROCESSO N. 1.646/12 - quorum: m.s. 
[ADIADO POR DUAS SESSÕES, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido Juliano 
(Sargento Juliano)] APROVADOS, em bloco, a pedido do Vereador Geraldo Aparecido 
Juliano (Sargento Juliano), os requerimentos lidos no Pequeno Expediente da presente 
sessão, que dependem de deliberação do Plenário. Protocolo 9342 – Vereador Luiz 
Alberto Ferreira de Araujo (Luiz Alberto) e outros Vereadores – PR 13/13 visando a instituir 
Comissão de Assuntos Relevantes para elucidar questões envolvendo as Leis 9.439/12 e 
9.480/13 [APROVADO]. Pela ordem, o Vereador Edson de Jesus Sardano (Edson 
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Sardano) indica o Vereador Luiz Zacarias para representar o PTB. A Presidente Elian 
Saraiva Barbosa de Santana (Elian Santana) informa que os Vereadores se reunirão com a 
Presidência e posteriormente farão a indicação dos membros que comporão a comissão. 
ASSUME A PRESIDÊNCIA O SR. APARECIDO DONIZETI PEREIRA (DONIZETI 
PEREIRA). Nada mais havendo a tratar, o Presidente Aparecido Donizeti Pereira (Donizeti 
Pereira) declara encerrada a presente sessão, às dezoito horas e cinquenta e oito 
minutos. Eu, Meyri Eloisa Pincerato, Encarregada do Setor de Taquigrafia e Atas, lavrei a 
presente Ata que lida e achada conforme, segue assinada pela Presidência e pelas 
Secretarias, devendo ser aprovada na sessão ordinária subsequente a esta. 
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